

AStA Sitzung vom 21.10.2014

TOP:

1. Gäste
2. Finanzanträge
3. Nächste Sitzung
4. Berichte
5. PM zur DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) Spendenaktion nächsten Dienstag
6. CDU Bildungspolitik

1. Gäste

Keine Gäste anwesend

2. Finanzanträge

Gäste:

Fachschaft Informatik möchte zum Bundesfachschaffentreffen nach Karlsruhe fahren.

Es sollen Fahrtkosten und Tagungsbeitrag erstattet werden.

Genehmigt

Fachschaft Mathematik beantragt einen Transporter zum Lebensmitteltransport für das Erstsemester Wochenende der Fachschaft in Stierhofstetten/ Bayern.

Genehmigt

Fachschaft FB13 möchte als Teambildung für die Fachschaft den Kunstrasenplatz am Hochschulstadion mieten und beantragt hierfür die Kostenerstattung für die Platzmiete.

Abgelehnt

Fachschaft FB1 möchte für eine Veranstaltung zur Nachwuchswerbung Essen & Trinken erstattet bekommen.

Genehmigt, Auflage: nur alkoholfreie Getränke.

Fachschaft FB1 beantragt die Erstattung der Reisekosten und Teilnahmegebühren zur Teilnahme an der Bundeskonferenz der WiSo und WiWi Fachschaften.

Genehmigt

Syrische Hochschulgruppe, Veranstaltung für Flüchtlinge und Helfer, Antrag auf Verpflegung, ca. 40 Personen werden erwartet.

Genehmigt

Syrische Hochschulgruppe möchte mit 3 Personen nach Berlin auf das Seminar „Erfolgreiches Fundraising & Spendenakquise Strategien und praktische Erfahrungen“ fahren und beantragt die Erstattung der Fahrtkosten.

Genehmigt

3.Nächste Sitzung

Leitung: Mohammed

Protokoll: Tim

4. Berichte

Tutor International hat am Samstag die International Studierenden begrüßt, es waren ca. 60 Leute vor Ort.

Ein Studierender studiert einen englischen Studiengang (SS??) und hat 3 Auflagen. Jedoch sind die Auflagen auf deutsch. Die Literaturliste besteht ebenfalls aus deutschen Büchern die er bearbeiten soll.

Es wird dem Studierenden geraten sich mit der Fachschaft in Verbindung zu setzen.

Letzte Woche war die Begrüßung der International Studierenden von der Universität. Es wird bemängelt das kein Vertreter des Uni-Präsidiums da war um die International Studierenden zu begrüßen.

Daniel weist nochmals auf die Fahrt nach Buchenwald hin. Es sind noch Plätze frei. Die Veranstaltung ist gratis. Die Teilnehmer sollen sich Verpflegung einpacken. Die Veranstaltung wird nochmals auf der AStA Startseite/ Homepage beworben.

Fabienne vom Queer Referat berichtet von der „Queer tu Day“ Erstsemesterbegrüßung. Die Veranstaltung war sehr erfolgreich und gut besucht.

Tim berichtet über die Problematik bei Veranstaltungen mit dem Studentenwerk wegen überhöhter Miete und Preise für die Verpflegung in der Mensa. Es findet ein Treffen mit Frau Laux und anderen Verantwortlichen statt.

Beim Bistro am Botanischen Garten durfte nicht auf bisher plakatierten Flächen plakatiert werden. Bisher war es kein Problem und wurde einfach gemacht. Auf Nachfrage beim Studentenwerk wurde es jedoch nicht mehr gestattet. Tim kümmert sich.

5. Pressemitteilung für die Spendenaktion mit der DKMS am 28.10.2014

Stephan klärt auf wie eine Registrierung abläuft und stellt die Pressemitteilung vor. Es wird darauf hingewiesen das aufgrund der aktuellen Gesetzeslage Männer die mit Männern Sex haben von einer Registrierung/ Spende ausgeschlossen werden. Ein Outing vor Ort ist jedem selbst überlassen. Der AStA wird eine Petition gegen die Diskriminierung Homosexueller auslegen um ein Statement gegen die aktuelle Gesetzeslage zu setzen. Der AStA sucht Helfer für die Aktion nächste Woche. Um die Veranstaltung zu bewerben gibts eine Pressemitteilung, es werden E-Mails über Verteiler gesendet, Die Veranstaltung kommt auf die AStA Homepage, es wird eine Unimteilung geben, usw.

6.CDU Bildungspolitik/ Aussage von Hans-Jürgen Irmer (CDU)

Es gibt ein Pad zur PM. Irmer hat sich wiederholt diskriminierend gegen Homosexualität in einem Zeitungsinterview geäußert.
Yannis schlägt vor ggf. auf ein Parteiausschlussverfahren zu drängen und wie man das ggf. öffentlich formulieren kann.
Die Pressemitteilung wird weiter bearbeitet und befürwortet.

7. Pressemitteilung zum Gehwegparken

Es gibt ein Brief an die Stadtverordnetenversammlung der Darmstädter Initiative gegen Gehwegparken, der AStA unterstützt die Initiative und wird Mitversender des Briefs.

Die Sitzung wird um 18.42 Uhr geschlossen.